2. 議長あいさつ

【開会にあたって 議長あいさつより】

本日は、何かとご多用の中、また夜分お疲れのところを「第2回 市民と議会の意 見交換会」にご参加を賜り、誠にありがとうございます。

また、平素は市議会に対しまして、格別のご支援ご協力を賜り、重ねて厚く御礼申 し上げます。

さて、この「市民と議会の意見交換会」は、昨年初めて開催させていただきました。これは、地方分権が進む中で東近江市が合併して早10年目を迎えるわけですが、人口12万人、面積388km²と大きな市になり、議員の数は1名減の25名となる中で、「議会の情報が市民に届かない。市民の声が行政に届きにくい。」とのご意見から、議



員の資質向上とともに市民の負託に全力でこたえていくことを決意し、開かれた議会を目指して、議会基本条例を制定するとともに、市民の皆さんと意見交換を行う場が必要として開催させていただくことといたしました。

これまでの議会の広報誌「議会だより」やスマイルネットの本会議生中継による一 方的な情報提供や、自治会やまちづくり協議会などでの地域要望の聞き取りに加えて、 市民の皆さまの声を聴き、意見交換ができる重要な場と位置づけております。

今回は、市内の9つの中学校単位で、また昨年は議員の改選もあり、今年は新たなメンバーで第2回目を開催させて頂きます。

まだまだご期待には添えないこともあるかと思いますが、回を重ねるごとに充実してまいりたいと思います。限られた時間ですが、有意義な意見交換会となりますよう皆さまのご協力をお願い申し上げ、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。